

**Lunes 28 de Mayo, 2018**

Estimados alumnos y alumnas:

El nombre de Katherine Winter probablemente no nos decía nada hasta hace unos días atrás. Ella era alumna de Primero Medio del Colegio Nido de Aguilas. Era una niña adolescente como cualquiera de ustedes, con sueños, ilusiones, y seguramente muchos planes a futuro que quedaron paralizados.

Katherine se suicidó en una cafetería de providencia angustiada por el bullying que le hacían por Facebook y wasap sus propios compañeros.

Lo ocurrido no nos puede dejar indiferentes alumnos y alumnas. No es posible que ocurran estas cosas. No más Katherine Winter, no más compañeros que sufren por la molestia constante de otros.

Tenemos que valorar a cada uno de nuestros compañeros. Todos podemos aportar siendo diferentes, desde nuestras distintas capacidades.

El Bullying debe ser extirpado de los colegios, así como se extirpa un tumor para recuperar la salud.

Todos tenemos que comprometernos en esta tarea, para que así no ocurran más tragedias como la que les acabo de contar.

Ahora... en recuerdo de Katherine y para que el Señor la tenga en su gloria, y como signo de respeto tendremos un minuto de silencio por ella...

Gracias. Descansa en Paz Katherine.

**Prof. Jorge Farias Mateluna**  
Rector  
Colegio San Bartolomé